
Sortino,  l’amministrazione
sospende  le  tradizionali
“farate” del Nummu ru Gesu?
A  Sortino  sono  state  sospese  le  “Farate”.  In  attesa
dell’ordinanza anticipata dal sindaco Parlato, si accende il
dibattito sul tradizionale momento pasquale. Tutta colpa dei
disordini  avvenuti  lo  scorso  anno,  durante  il  sentito
appuntamento. Il gruppo consiliare di maggioranza “MuoviAmo
Sortino” ha proposto al sindaco Vincenzo Parlato una soluzione
che possa “salvare” i falò che illuminano la notte del “Nummu
ru Gesu” ovvero la suggestiva processione di Gesù alla Colonna
che si tiene nella notte tra il Giovedì e il Venerdì santo.
“Pur  condividendo  i  motivi  che  stanno  alla  base  del
provvedimento annunciato dal sindaco- dichiara la capogruppo
Pia Parlato- di mantenere le farate ma in modo da essere
contenute e non minacciare la sicurezza pubblica, evitando
l’uso  di  acceleranti  e  conseguenti  scoppi  che  potrebbero
costituire un pericolo per la gente, le automobili e la rete
del metano”.
Le Farate nascono per illuminare una notte di riflessione
quale  è  quella  del  Giovedì  santo  ma  negli  anni  si  sono
trasformate quasi in una gara al boato più forte, uno spirito
lontano dal senso profondo di una processione che è un pezzo
della cultura popolare di Sortino e che si vorrebbe iscrivere
nel  Registro  delle  Eredità  Immateriali  della  Regione
Siciliana.
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By-pass  ferroviario  per
Augusta,  audizione  in
Commissione  Ambiente  e
Territorio
Audizione  in  Commissione  Ambiente  Territorio  e  Mobilità
dedicata al bypass ferroviario di Augusta, ovvero i lavori per
eliminare  la  cintura  ferroviaria  che  attraversa  il  centro
città.  Esaminai  alcuni  aspetti  relativi  all’impatto  delle
operazioni necessarie. A presiedere l’audizione, il presidente
della commissione Giuseppe Carta, deputato regionale del Mpa e
sindaco di Melilli. Insieme al sindaco di Augusta, Giuseppe Di
Mare, presenti anche l’assessore regionale alle Infrastrutture
Alessandro  Aricò,  il  dg  del  Dipartimento  regionale
infrastrutture  Salvatore  Lizzio  e  il  responsabile  della
direzione operativa infrastrutture territoriali di RFi Carmine
Rogolino.
“Spostare  la  stazione  ferroviaria  dalla  zona  borgata  di
Augusta – afferma Carta – è una necessità del territorio, in
primis per ragioni di sicurezza. Ringrazio l’assessore alla
mobilità  e  alla  sicurezza  urbana  del  comune  di  Augusta
Giuseppe Montalto e il consigliere Manuel Mangano, capogruppo
Mpa  Augusta,  che  si  sono  fatti  portavoce  del  disagio  dei
cittadini. La nostra apprensione è rivolta a quelle famiglie
che sono direttamente coinvolte, stiamo cercando di vagliare
tutte le possibili soluzioni che possano scongiurare il dramma
dell’esproprio o in alternativa garantire loro che possano
ricevere un’adeguata compensazione economica”.
Dedicato in commissione anche un passaggio sulle problematiche
concernenti il ripristino della viabilità della ex SS 114, nel
collegamento Augusta-Siracusa. “Si è riusciti finalmente ad
avere il computo metrico stilato del genio civile di Siracusa
per  lo  studio  e  i  sondaggi  dei  lavori  di  ripristino.
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Serviranno dei lavori per la gestione del flusso d’acqua e la
conseguente verifica di resistenza del tratto stradale. La
prima stima parla di un milione di euro. Oggi abbiamo fatto un
passo avanti avendo contezza delle somme, il prossimo passo è
trovare celermente i fondi da destinare ai lavori”.

La dea bendata bacia Melilli,
vinti  100mila  euro  al
10eLotto
La Sicilia, e in particolare la provincia di Siracusa, può
festeggiare: colpo da 100mila euro a Melilli con il 10eLotto.
Si  tratta  della  vincita  più  alta  registrata  con  l’ultima
estrazione. Decisiva una giocata di appena 4 euro con 9 numeri
indovinati su 10, in modalità frequente.
Sempre la Sicilia, ma questa volta Erice (Tp) – come riferisce
l’agenzia Agimeg – può sorridere anche al Lotto: 14.400 euro
sulla  ruota  nazionale,  presa  una  cinquina  con  sei  numeri
giocati: 3, 26, 63, 72, 81, 88.
Si ricorda di giocare responsabilmente. La ludopatia è una
malattia riconosciuta.

Il  Comune  di  Avola  replica
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alla  Cisl,  “dichiarazioni
false e smentite dagli atti”
L’amministrazione  comunale  di  Avola  replica  all’allarme
lanciato  dal  segretario  generale  della  Cisl  Fp  Ragusa
Siracusa,  Daniele  Passanisi,  e  dal  coordinatore  funzioni
locali area Siracusa della Cisl Fp, Carlo Maci, in merito a
presunti ritardi nel pagamento delle spettanze economiche ai
dipendenti del Comune di Avola, relative alle “performance”
registrate negli anni 2019 e 2020.
“Sono  false  e  smentite  dagli  atti,  le  dichiarazioni  dei
sindacalisti. Ben consapevole di quanto discusso in sede di
delegazione trattante e di quanto si è portato avanti dagli
uffici. La delibera di Giunta ha confermato la presa d’atto di
una proposta pervenuta da parte della Segretaria generale a
gennaio riguardante proprio la relazione sulla performance con
le  sue  approvazioni  munito  di  validazioni  del  nucleo  di
valutazione.  Alquanto  fuor  di  luogo  e  di  ogni  logica  di
confronto sindacale risultano le gravi accuse addirittura di
rimpallare responsabilità. Chiediamo sin d’ora una smentita o
delle scuse da parte di Passanisi e Maci, le cui dichiarazioni
ci sono state tra l’altro smentite dagli stessi dipendenti Rsu
Cisl, che ne hanno preso le distanze. Non comprendiamo, a
questo punto, a nome di chi parli la Cisl attraverso tali
gravi affermazioni”, la replica dell’amministrazione comunale.

Pagamento  ai  dipendenti  del
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Comune  di  Avola,  Cisl  Fp
“Ritardi immotivati”
Ritardi nel pagamento delle spettanze economiche ai dipendenti
del Comune di Avola relative alle “performance” registrate
negli  anni  2019  e  2020.  A  lanciare  l’allarme  sono  il
segretario generale della Cisl Fp Ragusa Siracusa, Daniele
Passanisi  e  il  Coordinatore  Funzioni  Locali  Area  Siracusa
della  Cisl  Fp,  Carlo  Maci,  che  si  sono  rivolti  anche  al
sindaco ed al segretario comunale. “Tutto questo avviene –
hanno sottolineato Passanisi e Maci – nonostante gli impegni
assunti  in  tal  senso  in  sede  di  Delegazione  Trattante.
Peraltro, in riferimento all’anno 2019, il responsabile del
Settore  Finanziario  aveva  dichiarato  di  procedere  alla
liquidazione  già  entro  il  2023.  Non  essendo  state  poste
eccezioni in ordine alla conformità degli atti, e, vista la
validazione del Nucleo di Valutazione ed il parere favorevole
da parte del Collegio dei Revisori dei Conti, ci appare del
tutto immotivato continuare a rimandare la liquidazione degli
emolumenti arretrati in favore dei lavoratori e per questo,
dopo  l’ennesima  interlocuzione,  siamo  stati  costretti  a
formalizzare una nota di sollecito all’indirizzo del sindaco,
del segretario comunale e di tutti gli uffici preposti”.
Ritardi che rischierebbero di essere risolti a questo punto
attraverso contenziosi per via legale. “Disattendere quanto
concordato  in  contrattazione  è  sinonimo  di  grave
superficialità riguardo alla correttezza di mantenimento delle
buone relazioni sindacali e del rispetto dovuto ai dipendenti
dell’ente – hanno specificato Passanisi e Maci – considerato
che  i  crediti  vantati  sono,  comunque,  esigibili  per  via
legale, ma che ciò causerebbe l’aggravio di interessi e spese
legali  per  le  casse  comunali  e,  quindi,  caricati  sui
cittadini”.
“Tentativi di rimpallare le responsabilità – hanno concluso
Passanisi e Maci – imputando la causa degli stessi ritardi ai
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solleciti effettuati dalla nostra organizzazione sindacale, al
fine della regolarizzazione dei crediti vantati dal personale,
li cataloghiamo quali infime strategie volte ad ostacolare la
nostra  attività  sindacale  che,  fortunatamente,  risultano
chiare a tutti i lavoratori, favorendo, invece, dissenso nei
confronti di chi amministra piuttosto che del sindacato”.

Vandali imbrattano l’opera di
Vittorio  Ribaudo  a  Melilli.
Carta  “Autori  individuati  e
saranno sanzionati”
Brutto risveglio per la comunità melillese. La scorsa notte
l’ultima  opera  in  vita  realizzata  in  luogo  pubblico  di
Vittorio Ribaudo è stata imbrattata da dei ragazzi. Vittorio
Ribaudo  aveva  scelto  Melilli  per  una  sua  opera  d’arte  e
l’opera in questione risulta essere l’ultima in vita in luogo
pubblico.
Il  luogo,  dove  si  trova  l’opera,  è  stato  scelto  per  due
ragioni:  per  dare  “onore”  all’affaccio  pre  stabilimenti
industriali e per ricordare l’importanza della bellezza ai
giovani, che in quel luogo si riuniscono in vari orari.
L’opera macchiata da vernice spray è stata prontamente pulita,
“ma non perdoneremo gli autori” scrive sui social il sindaco
on. Giuseppe Carta, che sono stati individuati grazie alle
telecamere e verranno sanzionati.
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Convegno  Internazionale  di
Archeologia dedicato a Luigi
Bernabò  Brea.  Carta
“Importante legame”
Uno dei convegni di archeologia più importanti del 2024 a
Melilli. Sabato 17 e domenica 18 febbraio, dalle 9:30 alle
13:00 e poi dalle 16:30 alle 18:30, nella Sala Consiliare si
terrà  una  conferenza  dedicata  al  grande  storico  dell’arte
antica “G.E. Rizzo” del Palazzo Comunale.
L’evento è stato organizzato dall’associazione Italia Nostra
Melilli, con il patrocinio dell’Amministrazione Comunale, come
previsto dal progetto di Democrazia Partecipata 2023.
Arriveranno a Melilli archeologi da tutta Italia, oltre che
dalla  Francia  e  dalla  Germania,  per  confrontarsi
sull’argomento Luigi Bernabò Brea e la Sicilia: bilancio e
prospettive  di  ricerca  a  un  quarto  di  secolo  dalla  sua
scomparsa.
Il Convegno si divide in ben 7 sezioni: l’Introduzione (Maria
Bernabò  Brea  e  Paola  Pelagatti);  la  parte  relativa  alla
preistoria  e  protostoria  (Massimo  Cultraro,  Rosa  Maria
Albanese, Gioconda Lamagna e Lorenzo Guzzardi); la sezione
sulle città greche di Sicilia (Massimo Frasca, Elvia e Giada
Giudice,  Concetta  Ciurcina  e  Michel  Gras);  la  serie  di
interventi pertinenti alla costa tirrenica della Sicilia e
alle  Isole  Eolie  (Maria  Costanza  Lentini,  Maria  Clara
Martinelli,  Umberto  Spigo  e  Rosario  Vilardo);  il  settore
relativo all’archeologia subacquea (Elena Flavia Castagnino e
Giuseppe Immè), il gruppo sulla tutela del territorio e più in
generale sulla salvaguardia del paesaggio della Sicilia (Rosa
Lanteri,  Alessandra  Castorina  e  Mariella  Musumeci);
l’argomento attinente al trasloco dallo storico edificio di
Piazza Duomo al nuovo Museo di Villa Landolina e i nuovi
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criteri  di  catalogazione  (Giusi  Monterosso,  Angela  Maria
Manenti e Agostina Musumeci) e infine due raffinatezze (quella
di Giovanni Di Stefano e di Linda Storaci).
“Ho  creduto  fin  dall’inizio  all’importanza  di  questo
appuntamento.  Dopo  aver  celebrato  Rosario  Carta,  con  una
Giornata di studi, una monografia e gli Atti del Convegno;
dopo  aver  ricordato  Georges  Vallet,  con  un  Convegno  e  la
pubblicazione degli Atti, oggi è la volta di un altro grande:
Luigi Bernabò Brea, che verrà degnamente commemorato per il
legame  indissolubile  che  lo  legò  con  il  nostro  vasto
territorio. – sottolinea il Sindaco on. Giuseppe Carta – È
innegabile che la nostra Amministrazione sia molto attenta a
questi  grandi  eventi,  per  le  possibilità  che  offrono  in
materia di tutela, salvaguardia, valorizzazione e promozione
del territorio di Melilli”.

Celebriamo l’importante archeologo per il legame indissolubile
con il nostro territorio

Noto.  Cimitero  Comunale,
“disco  verde”  della  giunta
all’ampliamento
Il cimitero comunale di Noto sarà ampliato.
L’ha deciso la giunta comunale, guidata dal sindaco, Corrado
Figura, che ha approvato la proposta di ampliamento, “per far
fronte all’esaurimento dei loculi disponibili ed al crescente
bisogno della comunità”. La parola passa adesso al consiglio
comunale, per l’ok definitivo.
“Con questo passaggio- spiega Figura- si prevede l’aggiunta di
5.295 posti salma, di cui 1.530 nell’area di completamento e
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3.765 nell’area di ampliamento, oltre a 776 ossari.
Il  progetto  comprende  anche  la  realizzazione  di  nuove
strutture  e  servizi  funerari.  Una  grande  opera
infrastrutturale-conclude  il  primo  cittadino-  di  cui  Noto
aveva bisogno”.

Grande successo per la sagra
dei  cavati  al  Carnevale  di
Palazzolo
La giornata conclusiva del Carnevale di Palazzolo ha visto
protagonista la storica sagra dei cavati. Una giornata di sole
che ha visto piazza Giovanni Nigro gremita di visitatori,
rinnovando la tradizione.
“Tremila e passa – dichiara l’assessore Aiello – i piatti di
cavati  gratuiti  distribuiti  dal  circolo  San  Paolo,  dalla
Proloco e dal comitato di San Paolo, con in testa il parroco
Padre Marco Politini e i tanti volontari e soci. Una grande
festa di comunità che richiama tanti visitatori e che cresce
di anni in anno e diventa centrale nel ricco programma”.
La piazza è stata poi luogo per la sfilata dei giganti di
cartapesta, che hanno sfilato fino in piazza del Popolo. “Un
evento sempre complesso- spiega Aiello – che mette insieme
carri,  carristi,  stand,  artisti,  musica,  associazioni,
gastronomia,  scuole,  in  un  mix  che  rende  il  carnevale  di
Palazzolo  unico.  Ringrazio  tutti,  dai  funzionari  comunali,
alle forze dell’ordine e i tanti volontari. Un grazie davvero
grande ai carristi, ai giovani carristi e ai loro genitori,
per una sfilata che storicamente dura da sempre ore e ore. Mi
sento di ringraziare il sindaco Salvatore Gallo e tutta la
maggioranza, per avermi accordato ancora una volta, di gestire
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un  evento  così  complesso  ma  importante  per  tutti  i
palazzolesi,  che  vivono  le  feste  e  le  tradizioni  con
entusiasmo  e  passione”.

Numeri record per la 64esima
edizione  del  Carnevale  più
Stretto d’Italia
La 64esima edizione del Carnevale della Terrazza degli Iblei
si è conclusa con un martedì grasso, quello di Melilli e
Villasmundo, con numerosi ospiti dalla “Madrina del Carnevale”
Taylor  Mega  e  la  selezione  musicale  di  Dj  di  fama
internazionale  come  Molella,  Comollo  e  Fabio  Alisei.
“Il Carnevale per il nostro territorio è un tratto identitario
e culturale. Porta con sé la nostra storia, le maestranze,
tecniche di lavorazione, peculiarità e sfumature consolidate
nel  tempo.  Per  questo  vinciamo  come  comunità,  perché
rispettiamo  le  tradizioni,  con  uno  sguardo  rivolto
all’innovazione e alla freschezza tipica dei giovani che si
impegnano, con sacrificio, a dare continuità ad un’arte che ci
ha portati ad essere inseriti nella Rete dei Carnevali Storici
d’Italia  e  candidati  per  il  riconoscimento  a  Patrimonio
immateriale Unesco” dichiara un entusiasta Sindaco di Melilli,
On. Giuseppe Carta “Ringrazio tutti coloro che con il loro
lavoro hanno permesso di fare divertire la nostra bellissima
comunità e i tanti turisti che hanno visitato la nostra città.
Grazie di cuore alla Polizia Locale, alla Protezione Civile e
alle Forze dell’Ordine, grazie ancora all’ufficio turismo e
spettacolo e a tutti i dipendenti del Comune, infine grazie
agli assessori, ai consiglieri e al comitato di Carnevale per
avere collaborato con grande impegno e dedizione. Termino i
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miei ringraziamenti specificando che senza le associazioni che
realizzano  i  gruppi  in  maschera  e  i  carri  allegorici  non
esisterebbe questo fantastico Carnevale”.
Sono le parole del sindaco on. Giuseppe Carta, che ringrazia
chi c’è dietro all’organizzazione del Carnevale più Stretto
d’Italia, il quale ha fatto registrare numeri record.


